



N^o 238

Le 6 octobre 1989

LE CANADA NOMME UN AMBASSADEUR
POUR LA CONSERVATION DES RESSOURCES MARINES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'Alan Beesley a été nommé ambassadeur pour la conservation des ressources marines et chargé de coordonner les efforts du gouvernement canadien pour mettre fin à la surpêche étrangère dans l'Atlantique nord-ouest. M. Beesley est le conseiller spécial du Ministre pour les questions d'environnement et aussi une autorité internationalement reconnue en matière de droit de la mer.

M. Clark a ajouté: "M. Beesley sera responsable au premier chef des efforts du Canada pour inciter la Communauté économique européenne (CE) à respecter les mesures visant à protéger les stocks de poisson de l'Atlantique nord-ouest des dommages causés par les actuelles pratiques de surpêche. De par sa remarquable expérience des questions environnementales et du droit de la mer, M. Beesley est particulièrement bien préparé pour assumer cette tâche importante."

M. Beesley aura pour mandat de mettre à profit les ressources du gouvernement du Canada, en coopération avec les gouvernements provinciaux et les représentants de l'industrie et des pêcheurs, en vue de mettre fin à la surpêche étrangère.

M. Beesley fera directement rapport au ministre Clark, au ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, et au ministre des Pêches et des Océans, Tom Siddon. Il ira chercher aux ministères des Affaires extérieures et du Commerce extérieur et des Pêches et Océans toutes les compétences et les ressources dont il aura besoin.

M. Beesley a pratiqué le droit et a servi le Canada comme ambassadeur en Autriche, haut-commissaire en Australie, ambassadeur auprès de la Conférence des Nations Unies sur le droit de la mer à New York, ambassadeur au désarmement, chef de la délégation.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

gation canadienne à la Commission préparatoire de l'Autorité internationale des fonds marins, ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies ainsi que de la Conférence sur le désarmement et du Secrétariat de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT) à Genève. Il est membre de l'Ordre du Canada et a reçu le Prix pour services insignes.

Le Canada presse activement la CE de mettre fin à la surpêche qu'elle pratique dans l'Atlantique nord-ouest, à l'extérieur de notre zone de pêche de 200 milles. Le Canada veut aussi que la CE adopte pour 1990, avec les autres membres de l'Organisation des pêches de l'Atlantique nord-ouest (OPANO), des décisions de conservation et des contingents de pêche scientifiquement justifiés en ce qui concerne la zone réglementée par l'Organisation.

Le gouvernement fédéral élargit actuellement ses initiatives diplomatiques, politiques et d'information publique sur le problème de la surpêche en se fondant sur les efforts déployés par le premier ministre Brian Mulroney, M. Clark, M. Crosbie et M. Siddon.

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec:

André LeBlanc
Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874